



元気いっぱい、笑顔いっぱい、活力みなぎる 朝二の子



朝霞第二小だより

【学校教育目標】 進んで学習する子(知) 仲良く助け合う子(徳) 健康で明るい子(体)

〒351-0007 朝霞市岡3丁目16番13号 TEL 048-461-0042 FAX 048-467-4735
E-mail 2shou@asaka-c.ed.jp ホームページ <http://www.asakadai2shou.city-asaka.ed.jp>
令和3年12月 1日(12月号) 児童数 717名 (11/30現在)

実りの秋、充実の秋

-いじめ防止の取組-

校長 谷井 喜信

秋晴れの下、運動発表会を成功裡のうちに無事終えることができました。制約がある中での開催となりましたが、子供達は徒競走、表現・ダンス、リレーにと練習で培った力を存分に發揮し、観る人に元気と感動を与えてくれました。競技や演技だけでなく、待つ姿勢やキビキビした動きも素晴らしい、これまでの学習の積み重ねの成果を発表できたことが何より嬉しかったです。ご都合をつけて参観された皆様、また、後日感想等を寄せてくださった保護者の方々に職員一同深く感謝しております。新たな活力が沸いてきました。

先月の17日、18日に6年生は修学旅行に行ってきました。お天気にも恵まれ、戦場ヶ原ハイキングや日光東照宮、東武ワールドスクウェアをグループ行動で見学しました。壮大な華厳の滝と壮麗な龍頭の滝、勇壮な男体山など、日光の歴史と自然を満喫しました。また、あいさつや5分前行動など、自ら考えて行動する姿に頼もしさを感じました。昨年の林間学校はコロナの影響で日帰りでしたので、初めての宿泊となった今回の経験は、楽しい思い出として子供達の心にいつまでも残ることでしょう。



【1年 ダイコンの収穫】



【2年 サツマイモの収穫】

6年生以外でも、先月1・2年生はダイコンやサツマイモを収穫しました。併せて社会科見学などの校外学習や四市小体連の研究発表会、校内授業研究会と行事が目白押しでした。実りの秋、充実の秋を実感したのではと思います。目標を立てる、任された自分の役割を果たす、ルールを守ってみんなと助け合う、そして、目標を成し遂げる。こういった一つ一つの努力の積み重ねが、自分自身を学級・学年集団を大きく成長させます。同時に満足感や充実感は明日からの活力となり豊かな生活に結びついていくのではないでしょうか。

さて、朝霞市では、10・11月を「いじめ防止月間」と定め、いじめ防止に向けた取組を各学校で実施しました。現代のいじめの特徴として挙げられるのは、①SNS等により発見が難しい ②加害者の罪悪感が極めて薄い ③悲惨な結果を生む場合が多いことです。今年度から児童一人一人に貸与されたタブレット端末のこともあります、これまで以上に、保護者・地域と協力して取り組む必要があります。本校では、人権尊重の精神を基盤に『いじめはどこでもだれにでも起きる、早期発見・即時対応、100%解消に取り組み被害者を守り通す』という前提に立ち、全教育活動を通して「いじめをしない！させない！許さない！！」指導に努めています。しかし、学校生活の中で、何気ない言動が友達を傷つけている場面を見受けたことがあります。そんな時は、「人のいやがることはしない・言わない・認めない」を、その場でしっかりと教え諭すようにしています。また、悪ふざけや意地悪と考えていじめているという意識がなかったり、複雑な要因が絡み合ったトラブル、陰湿で分かりづらかったりと、いじめの発見を難しくしている場合があります。日頃からの温かい学年・学級づくり、子供の変化を見逃さないきめ細かな日常観察と併せて、全学年全学級で「いじめアンケート」も実施しております。本校学校ホームページにも取組内容やSNS利用に係る注意点等が載っていますのでご覧ください。先日お配りした「いじめゼロを目指して～親子で話し合おう、いじめ防止標語～」のご協力ありがとうございました。引き続き、登下校時や放課後等の子供達の生活にも目を向けていただき、気になることがありましたら、ためらわずに担任や学校にご連絡ください。

新型コロナウィルスの新たな変異株オミクロン株の出現による感染拡大が懸念されます。今後もコロナ感染防止に取り組み、2学期の学習・生活のまとめをしっかりと行って参ります。年末に向けて何かと気ぜわしくなる頃ですが、保護者・地域の皆様方も健康には十分ご留意されお過ごしください。



【四市小体連研究発表会】



【5年 社会科見学】



【校内授業研究会】